

Giancarlo Fisichella nommé ambassadeur de la marque Vredestein

Le 18 juillet 2024 – Apollo Tyres a recruté le triple vainqueur de Grand Prix de Formule 1 Giancarlo Fisichella, qui devient le nouvel ambassadeur de sa marque de pneus de voitures de tourisme haut de gamme Vredestein. Cet accord de deux ans verra Fisichella participer aux tests et au développement des nouveaux pneus hautes performances Vredestein, apparaître lors d'événements importants et représenter la marque Vredestein dans des communications en ligne et traditionnelles.

Depuis son entrée en fonction en juin, Fisichella a dirigé l'équipe Vredestein lors de la dernière édition des 1000 Miglia, l'emblématique rallye de voitures classiques italien. Durant ce rallye, dont le parcours constituait en un aller-retour entre Brescia et Rome, Fisichella a fait ses débuts pour la marque Vredestein au volant d'une Simca Aronde S de 1953.

En sa qualité de « Fournisseur de pneus officiel » des 1000 Miglia depuis 2017, la marque de pneus haut de gamme Vredestein a été mise en avant tout au long de la course et dans l'ensemble des communications marketing en ligne et physiques de l'événement. Son accord de parrainage conclu en 2022 ayant été prolongé de trois ans, la marque Vredestein est désormais également présente sur tous les autres événements liés aux 1000 Miglia, parmi lesquels le 1000 Miglia Green, la Coppa delle Alpi et le 1000 Miglia Warm Up USA.

Yves Pouliquen, responsable des ventes et du marketing chez Apollo Tyres, se réjouit de cette nomination : *« Giancarlo est très respecté parmi les passionnés de voitures hautes performances. Il a le profil idéal pour représenter la marque Vredestein. En outre, l'étendue de ses connaissances, acquises au fil des ans au plus haut niveau de compétition automobile, peuvent aider nos équipes de R&D à commercialiser de nouveaux produits et de nouvelles innovations techniques. »*

La carrière de Fisichella en Formule 1, qui aura duré 13 ans, a commencé avec l'écurie Minardi et s'est poursuivie avec des expériences dans les écuries Jordan, Benetton, Sauber, Renault, Force India et Ferrari. Au cours de sa carrière, il a remporté trois victoires en Grand Prix. Après avoir quitté la Formule 1, Fisichella s'est orienté vers d'autres disciplines du sport automobile, avec notamment plusieurs participations à la prestigieuse course des 24 heures du Mans. Il s'y est d'ailleurs imposé avec son équipe dans la catégorie GTE-Pro, en se hissant à la première place en 2012 et 2014.

Pour plus d'informations sur la gamme Vredestein, rendez-vous sur :

<https://www.vredestein.fr/>

À propos d'Apollo Tyres Ltd

Apollo Tyres Ltd est un fabricant international de pneus et le leader des pneumatiques en Inde. Outre ses sites de production en Inde, la société est également implantée aux Pays-Bas et en Hongrie. Elle vend ses produits sous ses deux marques mondiales, Apollo et Vredestein, et ses produits sont disponibles dans plus de 100 pays via un large réseau de distributeurs exclusifs et multiproduit, qui portent le nom de la marque.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :